

LEGISLATIVO





## El Senado de México discute la reforma del poder judicial mientras se producen manifestaciones en contra y a favor del proyecto

Publicado: 10 sep 2024 17:31 GMT



En México, el Pleno de la Cámara de Senadores discute la reforma del poder judicial propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador. Mientras tanto, en las afueras del órgano legislativo, los ciudadanos se dividen entre los que se manifiestan a favor y los que están en contra de este proyecto. Horas antes, el Gobierno exhibió el caso de los desaparecidos de Ayotzinapa como como una de las pruebas donde los jueces favorecen a la impunidad en el país.



El Senado de México discute la reforma del poder judicial mientras se producen manifestaciones en contra y a favor del proyecto - RT